
Ergänzung zur Bedienungsanleitung Greenstar Elite 
Verwendung der Tribest Greenstar Elite/Pro Schutzkappe aus Edelstahl 

für den Antriebsbolzen (Art.-Nr. 50133)

Die Schutzkappe für die Greenstar Pro/Elite Saftpresse wird am Antriebsbolzen des Gerätes angebracht, wo 
sich die dunkelorangene Gummidichtung befindet. 

So schützt sie diese Gummidichtung vor Beschädigungen, vor allem beim Entsaften von Früchten mit Kernen 
oder hartfaserigen Gemüsen. Die Schutzkappe der Dichtung passt genau auf die Antriebswelle. Sie muss 
dabei so gedreht werden, dass sie komplett bis auf die Motorabdeckung aufgeschoben werden kann. So 
aufgeschoben, deckt sie die dunkelorangefarbene Dichtung ab und kann durch die Presswalzen nicht 
beschädigt werden.
 
Bitte kontrollieren Sie trotzdem die Dichtung regelmäßig auf Verschleiß. Bei Rissen und starken Gebrauchs-
spuren muss die Dichtung, bzw. die Motorabdeckung (Art.-Nr. 50673), ausgewechselt werden.
 
 

Supplement to the GreesStar Elite operating instructions
Use of the Tribest Greenstar Elite/Pro stainless steel protective cap 

for the drive pin (Art.-No. 50133)
 
The protective cap for the Greenstar Pro/Elite juicer is attached to the drive bolt of the device, where the 
dark orange rubber seal is located. 

Thus, it protects this rubber seal from damage, especially when juicing fruits with seeds or hard-fibered 
vegetables. The protective cap of the seal fits exactly on the drive shaft. It must be turned so that it can be 
pushed completely onto the motor cover. When pushed on in this way, it covers the dark orange seal and 
cannot be damaged by the press rollers.
 
Nevertheless, please check the gasket regularly for wear. In case of cracks and heavy signs of wear, the 
gasket or the motor cover (Art. No. 50673) must be replaced.
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Antriebsbolzen (50133)

hier befestigen

Protective Cap (50133)

attach here


